



Premios del Concurso “Diseña tú la siguiente campaña contra la violencia sobre la Mujer”

- Los estudiantes de Educación Secundaria que han ganado el concurso han sido Nerea Cordón Gonzáles, del Colegio La Salle-El Pilar de Alfaro, y Hugo Espinosa Casado, del IES Hermanos D`Elhuyar de Logroño

14 de junio de mayo de 2022.- La Delegación del Gobierno de La Rioja ha acogido esta mañana el acto de entrega de los premios del I Concurso “Diseña tú la siguiente campaña contra la violencia sobre la Mujer”, que organiza la Unidad de coordinación contra la violencia sobre la mujer.

En esta primera edición, ha resultado ganadores los estudiantes de Educación Secundaria Nerea Cordón Gonzáles, del Colegio La Salle-El Pilar de Alfaro, y Hugo Espinosa Casado, del IES Hermanos D`Elhuyar de Logroño. Ambos han recibido un ordenador portátil, su diseño de la campaña enmarcada y un diploma.

La delegada del Gobierno en La Rioja, María Marrodán Funes, ha agradecido la participación en este concurso que “es un reflejo de cómo queremos involucrar a los jóvenes en la concienciación, sensibilización sobre la violencia machista, que atenta contra derechos fundamentales como son la vida, la libertad, la igualdad, la dignidad y el respeto”.

En este sentido, Marrodán Funes ha concretado que “a través de la expresión artística, desde la Delegación del Gobierno queremos que el alumnado riojano logre sensibilizar al resto de la comunidad educativa”. Este es el propósito de este concurso para alumnas y alumnos de Secundaria, al igual que el que se convoca cada año para Primaria.

Para la delegada, los dos alumnos ganadores han evidenciado cómo las mujeres deben volar en libertad y, al mismo tiempo, cómo la ciudadanía, sin importar la edad, no puede permanecer impasible cuando se detecta o se comunica un caso de violencia hacia una mujer.



Nota de prensa

“Porque la sociedad debe involucrarse en este objetivo de erradicar cualquier manifestación de agresión contra la mujer y la juventud juega un papel fundamental”, ha añadido. Por ello, ha dado las gracias a los jóvenes ganadores por “convertirse en agentes activos en la concienciación sobre la igualdad y contra la violencia de género”.